



VALVERO

SACHWERTE GMBH



WERTE SCHAFFEN
WERTE SICHERN



WWW.VALVERO.COM

EDELMETALLHANDEL



**IN BARREN- &
MÜNZENFORM**

ZU ANLAGEZWECKEN
FÜR PRIVAT- UND
GEWERBEKUNDEN

*Precious metal trading
Purchase and sale of gold and silver in bars and coins for
private and commercial customers for investment purposes.*



EDELMETALLSHOP

EINE MARKE VON VALVERO

valvero Sachwerte GmbH

WERTE SCHAFFEN – WERTE SICHERN

Die valvero Sachwerte GmbH ist ein Handelsunternehmen für Edelmetalle an den Standorten:

- Berlin
- Garmisch-Partenkirchen
- Lindau (B).

Auch für die Werte- und mehrwertsteuerfreie Lagerung von Edelmetallbeständen (über Partner) in Deutschland und dem Ausland sowie beim Ankauf von Edelmetallen ist die valvero Sachwerte GmbH ein fairer und kompetenter Partner.

Valvero Sachwerte GmbH is a commercial enterprise trading with precious metals in three locations: Berlin, Garmisch-Partenkirchen and Lindau (B). We are also a fair and competent partner in storing precious metals free of ad valorem and value-added taxes (through our partners) in Germany and abroad, as well as in buying precious metals.



FILIALEN

Die valvero betreibt Edelmetallshop-Filialen in Berlin City-West, in Garmisch-Partenkirchen und in Lindau (B) am Bodensee. Sie sind für Kunden der persönliche Ansprechpartner in angenehmer und diskreter Atmosphäre für An- und Verkauf von Gold & Silber in Barren- und Münzform, zu Anlage- und Vorsorgezwecken. Auf Wunsch selbstverständlich als anonymes Tafelgeschäft.

Zusätzlich zu der großen Auswahl in den Ladengeschäften wird das gesamte Spektrum der Anlage-Edelmetalle online unter www.edelmetallshop.com angeboten.

Der www.numismatikshop.com richtet sich speziell an Sammler. Kunden erhalten über diese Plattform numismatische Raritäten und Schätze, limitierte Auflagen, Sondereditionen, Weltneuheiten und andere Spezialitäten.

Branches / OTC

valvero operates precious metal shop branches in Berlin City-West, Garmisch-Partenkirchen, Lindau (B) and Überlingen (Lake Constance). In a comfortable and discrete atmosphere, they are the customer's personal contact for buying and selling gold & silver in ingot or coin form, for investment and pension purposes. By request, of course, as an anonymous over the counter business.

In addition to the large selection in our shops, the entire spectrum of investment precious metals are offered online at www.edelmetallshop.com.

www.numismatikshop.com is particularly directed at collectors. Over this platform customers acquire numismatic rarities and treasures, limited editions, special editions, world firsts, and other specialties.



EDELMETALLRECYCLING

Ankauf von Alt-, Bruch-, Zahngold und Schmuck sowie Silber jeglicher Art. Weitere Edelmetalle auf Anfrage.

- Weiterverkauf von ausgesuchten Schmuckstücken
- Aufbereitung und Verwertung von Edelsteinen
- Verkauf von zertifizierten Anlage-Diamanten
- www.altgold.online

Precious metal recycling

Purchase of old and broken dental gold and jewelry as well as silver of any kind. Other precious metals upon request.

- Resale of choice pieces of jewelry*
- Preparation and liquidation of precious stones*
- Sale of verified investment diamonds*
- www.altgold.online*



INDIVIDUELLE PRÄGEAUFTRÄGE

Wir vermitteln Prägeaufträge für Münzen, Barren und Medaillen aus Gold und Silber im Auftrag von Firmen, Vereinen, Gemeinden und Städten.

Customized stamping services

We procure stamping services for coins, bars, and medallions made of gold and silver for companies, clubs, parishes, and cities.

Eigene Prägereferenz 2017/2018:

Der Zugspitztaler wurde anlässlich dem Jahrhundertereignis, der neuen Seilbahn zur Zugspitze, entwickelt. Informieren Sie sich unter: www.zugspitztaler.de



Distinctive mint reference 2017/2018:

The Zugspitztaler was developed in celebration of the event of the century, the new cable car to the Zugspitze. Further information: www.zugspitztaler.de

Motivbarren 1 Gramm Gold

sind mit vielen attraktiven und individuellen Motiven erhältlich, als Geschenk oder als beständige Wertanlage. Informieren Sie sich unter: www.motivbarren.de

1 Gram gold motif

ingots are available with many attractive and individual motifs, as a gift or as an enduring investment. Further information: www.motivbarren.de



Edelmetalle

GLÄNZENDE ANLAGEN

In Mythologie und Menschengeschichte galten Edelmetalle zu allen Zeiten als Zeichen für Reichtum, Reinheit und Beständigkeit. Nicht nur ihre Seltenheit und die unvergleichliche Optik von Edelmetallen haben die Menschen immer fasziniert. Auch die einzigartigen physikalischen Eigenschaften von Edelmetallen haben ihren Mythos in moderne Zeiten weiter getragen.

Keine Anlageform konnte je vergleichbare Emotionen wecken, gesteigert noch durch limitierte Prägungen, die Gold und Silber noch kostbarer machen, als sie es ohnehin schon sind.

Shiny investments

In mythology and the history of humanity precious stones were considered throughout the ages as a sign of wealth, purity and steadfastness. Not only their rarity and the unmatched look of precious metals have always fascinated human beings. Also, the singular physical properties of precious metals have brought their myth into modern times. No kind of investment could ever rouse comparable emotions – enhanced only through limited mintages which make gold and silver even more precious than they already are.



VALVERO

SACHWERTE GMBH

valvero Sachwerte GmbH

Kurfürstendamm 185 – 10707 Berlin – Germany

T +49 (0)30-220 139 970 – info@valvero.com

www.valvero.com